

**Zeitschrift:** Panorama suizo : revista para los Suizos en el extranjero  
**Herausgeber:** Organización de los Suizos en el extranjero  
**Band:** 45 (2018)  
**Heft:** 4

**Rubrik:** Selección : Magdalena Martullo-Blocher

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 16.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Magdalena Martullo-Blocher



Dirige una de las principales compañías suizas, es considerada una de las empresarias más ricas y de mayor éxito del país y, por si fuera poco, ha escalado varios peldaños importantes de la carrera política: Magdalena Martullo-Blocher, Directora del grupo Ems Chemie, de 49 años, madre de tres hijos, desde 2015 Consejera Nacional del Partido Popular Suizo (UDC). Los suizos se preguntan ahora si la hija del veterano de la UDC Christoph Blocher se entregará en cuerpo y alma a la política o si seguirá siéndole fiel al mundo de la economía.

Su trayectoria profesional parece indicar más bien lo segundo. Martullo-Blocher dirige su compañía de productos químicos especializados en la localidad de Domat/Ems (Grisones), con todavía mayor éxito que su padre, al cual ha relevado como directora del consorcio tras su elección al Consejo Federal, en 2003. La evolución positiva del volumen de negocios del año anterior se ha mantenido durante el primer trimestre de 2018.

De hecho, siempre que se le presenta la ocasión reitera que le gusta más ser empresaria que política. Pero si la patria está en peligro deberá, mal que le pese, hacer de tripas corazón y poner orden en el gobierno del país. "En caso de emergencia, si de repente la UE nos sometiera a una presión excesiva, consideraría la posibilidad de asumir el cargo", afirmó ante los medios de comunicación cuando se le preguntó si aspiraba a ser Consejera Federal. Se parece a su padre, no sólo por su estilo y forma de comportarse, sino que también sus métodos son los mismos: disfrazar sus ambiciones políticas de "encargo" destinado a evitar que el país y el pueblo caigan en la miseria. En marzo de 2018, Magdalena Martullo-Blocher reemplazó a su padre en el comité directivo del partido, uno de los puestos más importantes dentro de la UDC. Aún en la víspera de la elección, su padre declaró que ella no aspiraba de ninguna forma al puesto; pero no le había quedado más remedio que aceptarlo.

JÜRG MÜLLER

## La candidatura olímpica "Sion 2026" está cancelada

Suiza no se presentará como candidata a los Juegos Olímpicos de Invierno de 2026. En abril, el Consejo Federal había aprobado casi mil millones de francos suizos a favor de la candidatura "Sion 2026", con el fin de utilizar las instalaciones deportivas existentes en los cuatro cantones de Valais, Friburgo, Berna y Grisones. Sin embargo, el 10 de junio el pueblo de Valais rechazó en las urnas la contribución cantonal de 100 millones de francos suizos a favor de los Juegos (véase también el editorial de la página 3). Con ello, la candidatura queda descartada. A la hora de votar fueron decisivas las preocupaciones ambientalistas y financieras. [MUL]

## Intercambio de periódicos entre Tamedia y Blocher

Las turbulencias en los medios de comunicación suizos continúan con una espectacular operación de reestructuración: en abril de 2018, el ex Consejero Federal Christoph Blocher vendió el *Basler Zeitung*, adquirido seis años antes, al grupo mediático Tamedia con sede en Zúrich. A cambio, la empresa dejó al político de la UDC el *Tagblatt der Stadt Zürich*, que se distribuye a todos los hogares, así como otros periódicos locales. A través de este intercambio, Tamedia consolida su posición dominante en el panorama mediático suizo. Blocher, por su parte, se centra en los periódicos locales gratuitos. En 2017, ya había comprado la editorial Zehnder, con 38 títulos.

[JM]

## Se refuerza la Guardia Suiza papal

La Guardia Suiza, ese pequeño cuerpo militar armado al servicio del Vaticano, se está reforzando. Según el comandante de la Guardia Christoph Graf, el aumento de las exigencias de seguridad está obligando a reforzar las tropas, de los 110 actuales a 135 hombres. La Guardia Suiza, fundada en 1506, además de estar a cargo de los servicios de guardia y honor en el Vaticano, también es responsable de la protección personal del Papa. La última vez que se reforzaron las tropas fue en el año 2000, cuando pasaron de 100 a 110 hombres.

[MUL]

## La ayuda suiza para el desarrollo disminuyó en 2017

3 050 millones de francos, un 0,46 % de la renta nacional bruta (RNB): esa fue la cantidad que disminuyó la ayuda pública para el desarrollo en Suiza en 2017, lo que representa casi 500 millones de francos menos con respecto al año anterior. Las autoridades federales hablan del "peor resultado desde 2013". Sin embargo, consideran que este retroceso debe relativizarse, ya que los gastos a favor de los solicitantes de asilo, que se computan como ayuda para el desarrollo, se han reducido drásticamente. La organización para el desarrollo *Alliance Sud* se muestra crítica ante la evolución: una vez más, Suiza no alcanza el objetivo autoimpuesto de elevar el nivel de ayuda para el desarrollo hasta el 0,5 % de la RNB, aún alejado del objetivo internacional del 0,7 %. [MUL]